

Was Du an Liebe uns gegeben, dafür ist jeder Dank zu klein. Was wir an Dir verloren, das wissen wir nur ganz allein.

Traurigen Herzens, aber dankbar für die gemeinsam verbrachte schöne Zeit, geben wir Nachricht, dass mein lieber Gatte, Vater, unser Bruder, Schwager, Onkel, Neffe und Cousin,



Alois Siegfried Ambros

am Donnerstag, dem 11. Dezember 2014, nach geduldig ertragener Krankheit, trotzdem unerwartet, kurz vor seinem 64. Geburtstag zu früh von uns gegangen ist.

Wir beten für unseren Siegfried am Montag, dem 15. Dezember 2014, um 19 Uhr in der Pfarrkirche Wildon.

Die feierliche Verabschiedung beginnt am Dienstag, dem 16. Dezember 2014, um 13.45 Uhr mit dem Gebet bei der Aufbahrungshalle Wildon. Nach dem Seelengottesdienst in der Pfarrkirche wird unser lieber Verstorbener nach Graz in die Feuerhalle überführt.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied:

Gattin Annemarie
Sohn Gernot mit Manuela
Schwestern Brigitte mit Gernot, Erika
Schwägerinnen Christine mit Erich, Sieglinde mit Hubert

im Namen aller Verwandten

Im Sinne unseres Verstorbenen bitten wir von Blumenspenden zugunsten der Steirischen Krebshilfe Abstand zu nehmen. (Steiermärkische Bank und Sparkassen AG, AT58 20815 5000 0011 3746 – Verabschiedung Alois Ambros)